



INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL
COMUNICADO DE PRENSA

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

México, D.F., a 21 de marzo de 2015

IMPULSA IPN INTERNACIONALIZACIÓN DE LA EDUCACIÓN SUPERIOR MEDIANTE MOVILIDAD ACADÉMICA

- **Recibe Politécnico a estudiantes de Argentina, Brasil, Chile, Colombia, Corea, España, Francia, Guyana, Italia y Perú**
- **En el Programa Institucional de Movilidad Académica también participan 44 alumnos de universidades de todo el país**

C-057

El Secretario de Extensión e Integración Social del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Francisco José Plata Olvera, dió la bienvenida a 88 alumnos de instituciones académicas nacionales y extranjeras que realizarán estancias académicas y de investigación en diferentes unidades de esta casa de estudios.

Se trata de 44 jóvenes que provienen de Argentina, Brasil, Chile, Colombia, Corea, España, Francia, Guyana, Italia y Perú, así como de 44 alumnos de universidades de diferentes entidades del país que forman parte del Programa Institucional de Movilidad Académica del IPN. Se integrarán a la comunidad estudiantil del Politécnico durante el periodo marzo-julio del presente año.

Este programa, a cargo de la Dirección de Cooperación Académica del Politécnico, es considerado un detonador de la internacionalización del Instituto y fomenta el conocimiento

de otras culturas e idiomas, así como el desarrollo de habilidades para vivir, estudiar y trabajar en diversos contextos sociales y culturales.

Durante la ceremonia de bienvenida, efectuada en el Planetario “Luis Enrique Erro” de la Unidad Profesional “Adolfo López Mateos”, en Zacatenco, Plata Olvera exhortó a los alumnos a aprovechar su visita y conocer ampliamente a una de las mejores instituciones de educación superior de México: el Instituto Politécnico Nacional.

Apuntó que este tipo de experiencias son únicas y serán de gran utilidad para convivir con estudiantes y docentes politécnicos, además podrán conocer la cultura mexicana, su comida y sus costumbres.

Con la representación de los alumnos del Instituto Politécnico Nacional que forman parte del Programa Institucional de Movilidad Académica, Casandra Velasco Forcado, de la Unidad Profesional Interdisciplinaria de Ingeniería y Ciencias Sociales y Administrativas (UPIICSA), señaló a los visitantes nacionales y extranjeros que deben sentirse afortunados por elegir una de las mejores instituciones educativas, donde podrán compartir, disfrutar y aprender.

En la recepción de los alumnos estuvo presente el Coordinador de Cooperación Académica, Enrique Durán Páramo; el Director del Centro de Incubación de Empresas de Base Tecnológica, Juan Alberto González Piñón, y el Director de la Unidad de Desarrollo Tecnológico, *Technopoli*, Luis Eduardo Cervantes Gallaga.

===000===